

Expertenmeinungen für Haider „verzichtbar“

Der Kärntner Landeshauptmann Jörg Haider (FPÖ) bezeichnete am Samstag die Meinungen von Experten in der Debatte um die Pensionsharmonisierung und die Schwerarbeiterregelung als „verzichtbar“. Er riet der Regierung, sich vor dem „Pensionsexperten-Schlangenrat“ zu hüten. „Selbst ernannte Experten“ hätten schon in der Vergangenheit demonstriert, dass sie der Politik Lösungen aufzwingen, für die sie dann die Verantwortung nicht übernehmen, wie etwa die Expertenvorschläge zu Ambulanzgebühren und Unfallrentenbesteuerung. Haider nannte in diesem Zusammenhang den Sozialforscher Bernd Marin.
